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КУЛЬТУРА

Ремонтные работы в Доме
культуры были начаты еще
несколько лет назад. Были
заменены на пластиковые окна,
обновлен фасад здания, крыша
и т.д. В этом году районный
«очаг культуры» был включен
в список объектов по програм$
ме «Обустроим область к
юбилею». В рамках этой
значимой и значительной по
финансовым вливаниям про$
грамме в районный Дом куль$
туры было вложено более
четырех миллионов рублей из
областного бюджета. Эти
средства были направлены на
ремонт зрительного зала,
адаптацию здания ДК в целях
обеспечения доступа мало$
мобильных групп населения,
ремонт коридора, лестничной
клетки, входной группы,
замену дверей на 2$м этаже,
ремонт костюмерной, танц$

посвященного  этому редкому
и неординарному событию.
Конечно, часть отремонти$
рованных помещений практи$
чески недоступны взгляду
рядового посетителя Дома
культуры, но участники худо$
жественной самодеятельности,
те, кто занимаются в объеди$
нениях ДК, сотрудники центра
смогли по достоинству оценить
работы, проведенные в здании.
Но центром всего является
зрительный зал и сцена.
Интригу по его оформлению
сотрудники ДК создавали
почти до самой последней
минуты. Собравшиеся на
торжество гости, могли
наслаждаться в холле клас$
сической музыкой в испол$
нении квартета «Серебряные
струны» и фотовыставкой,
посвященной вехам в истории
дома культуры. И только за

подсветка. Зал «стал похож на
театр», так сказала о нем
заместитель главы района
Светлана Леванцова в своей
приветственной речи на
торжестве открытия. О значе$
нии домов культуры на селе,
культуры в целом, о достойном
виде этих зданий говорили и
все гости, приехавшие на
праздник: Илья Осипов,
заместитель председателя
областной Думы, Александр
Тарасенков, депутат госу$
дарственной Думы Ярос$
лавской области, Михаил
Каточигов, представитель
департамента культуры,
Сергей Груздев, глава Боль$
шесельского сельского посе$
ления.

Отдельно звучали слова
благодарности тем, кто
занимался коооднацией и
выполнением работ. Это и глава

Девятого сентября в Большом Селе произошло значимое событие –
торжественное открытие районного Дома культуры в обновленном после
капитального ремонта виде.

класса, гримерной, замену
перегородки на 2$м этаже,
приобретение, установку
театральных кресел в зритель$
ном зале, приобретение и
установку одежды сцены.
Результат же всех этих
трудоемких работ больше$
сельцы смогли воочию увидеть
в день торжественного откры$
тия Дома культуры и концерта,

пять минут до начала концерта
зрительный зал распахнул свои
двери.

Огромное помещение стало
гораздо светлее в розово$
песчаных тонах, и, кажется,
даже расширилось. Удобные
мягкие кресла в фиолетовой
гамме на 300 посадочных мест,
красивое оформление сцены,
где появилась и новая

района Владимир Лубенин, и
директор МУК “БЦ ИК МВД”
Елена Прозорова, и консуль$
тант администрации Оксана
Гвоздарева, и, главное,
подряд$чики, качественно
выполнив$шие свои работы
ООО “Бело$швейка” и ООО
“Ярхимстрой”.

И вновь для большесельских
зрителей с обновленной сцены

звучали песни в исполнении
участников художественной
самодеятельности: Маргариты
Сальниковой, Дали Хашиевой,
Ольги Горячевой и Татьяны
Плаховой, коллектива «Рос$
сиянка», хора ветеранов, Веры
Ефремовой. Здесь под звуки
различных мелодий показы$
вали искусство танца юные
дарования из коллектива

МЫ ДАРИМ ПРАЗДНИК

«Арлекин» и «изюминка»
вечера $ ярославский танце$
вальный коллектив «Ма$
гистраль».

Юлия СОКОЛОВА
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Д. Медведев (на встрече с пенсионерами):
«Денег нет. Но вы держитесь...»

Россия пухнет от денег,
но... у богатых - миллиарды, у бедных – копейки

Беседа с депутатом Госдумы России А.Н. Грешневиковым

" Уважаемый Анатолий Нико"
лаевич, Ваши законопроекты,
программа и предложения о
выходе из экономического кризиса
совпадают с позицией советника
Президента страны, академика
РАН Сергея Глазьева. Скажите, а
есть ли в стране деньги, чтобы
выполнить Вашу программу?

$ Без денег нет ни развития
экономики, ни строительства дорог
и больниц. Из воздуха заводы не
строятся. Но вся беда в том, что
Россия обладает колоссальными
средствами, буквально пухнет от
денег, но эти деньги в размере 7,9
триллиона рублей работают не на
нашу экономику, а на зарубежную.
Они в виде резерва, то есть
правительственной “заначки”
вложены в американские ценные
бумаги и банки, и на них строятся
американские дороги и больницы.
Доходы с этих бумаг мы получаем
преступно низкие $ порядка 2%
годовых. Мы, а это депутаты
“Справедливой России”, как и
академик Глазьев, у которого я был
доверенным лицом на прези$
дентских выборах, предлагаем
иную модель экономического
развития, в том числе и
кредитно$денежную политику.
Мы знаем, где лежат деньги
мертвым грузом, каким
образом миллиарды выводятся
в оффшоры, как остановить
коррупцию и ввести конфис$
кацию, с тем, чтобы наполнить
бюджет недостающими мил$
лиардами. Так что деньги есть,
только их надо перевести в нашу
экономику, в наши регионы. Более
того, мы не будем мириться с тем, что
страна живет при бюджете в 15
триллионов рублей, а совокупный
бюджет российских олигархов $ 19
триллионов.

"  Почему же тогда глава
правительства, он же руково"
дитель партии “Единая Россия”
Дмитрий Медведев сказал пенсио"
нерам резонансную фразу “Денег
нет, но вы держитесь”?

 $ Если денег нет, то почему тот
же Медведев выделил недавно 1,5
миллиарда долларов на прибавку
советским пенсионерам$евреям,
выехавшим в Израиль? Россия
прощает долги то Монголии, то на
днях Узбекистану взамен на
поставки оружия. Опустошают
нашу и так бедную госказну другие
дорогостоящие уступки и
“подарки” иностранцам. Так,
например, на днях принято решение
из 10 заказов на строительство
мощных кораблей 6 отдать Корее и
лишь 4 $ нашим судостроителям.
Бесплатно, то есть за свой счет, наш
ВПК отдаст современное оружие
Кувейту, не получая “живых” денег,
покрывая тем самым давний долг.
Пока мы в России не выстроим
систему управления страной, где
приоритетом станет служение не
личным интересам, а интересам
государства, у нас денег никогда не
будет. Вернее, они будут, но у
олигархов и коррумпированных
чиновников, которые, как всегда,
будут ориентированы не на
общенациональный интерес, а на
личное обогащение

  " Как так получилось, что
наши миллиарды рублей лежат в
иностранных государствах и
работают не на собственную
экономику, а на чужую?

  $ Скорее всего, тут две причины,
одна $ политическая, а другая $
экономическая. И обе завязаны на
преступной системе управления.
Посмотрим, какие в сегодняшний
кризис доходы за 2015 год у
руководителей Центрального
банка России. Судя по деклара$
циям, они выросли от 20 до 50%.
Потому$то глава ЦБ, чей доход
увеличился за год сразу на 80 %,
является резким критиком
Глазьева, а также противником

изменения кредитно$денежной
политики в пользу не банков, а
реального сектора экономики.
Доход Набиуллиной с 12 мил$
лионов вырос до 21,9 млн.руб. Но
обратите внимание на другой факт.
Заместитель руководителя ЦБ
России Сергей Швецов заработал
за год 58 млн. руб. Но больше всего
тревожит другое... Куда смотрит

ФСБ, если Швецов курирует в
Центробанке финансовые рынки,
и, в первую очередь, валютный, и
у него кроме двух квартир в
Москве есть несколько квартир в
Испании и дом в США. Я в отличие
от ФСБ и Президента, нахожусь в
недоумении: Америка нас объя$
вила врагом, наравне с болезнью
Эбола, а мы держим свои трил$
лионы рублей в американских
банках, даем им кредиты под
смешные проценты и при всем
этом наш куратор “валюты” из
Центробанка имеет дом в Америке.
Жутковатая экономика.

  " Тут еще и первый заместитель
Медведева господин Шувалов
опозорился на всю страну, когда
вместе с женой начал кичиться
своими самолетами, американс"
кими машинами и зарубежной
недвижимостью...

  $ Драма Шувалова не в том, что
он миллиардер и на своем частном
самолете стоимостью в 50
миллионов долларов тратит около
40 миллионов рублей в год, как
заявила супруга Ольга Шувалова,
на перевоз своих собак за границу
на выставки. По другим СМИ,
стоимость перелетов самолета и
выгуливания собак обходится аж
в 100 миллионов рублей. Для
бедствующего народа, переживаю$
щего кризис, этот дорогой кутеж
непонятен, возмутителен. А вот
супруга Шувалова считает, что,
вывозя собак на выставки
международного уровня, она
защищает честь России. Так и
заявила: “Мы на своем самолете
возим своих собак... защищать
честь России”.

Драма миллиардера Шувалова
не в том, что он имеет замок в
Австрии и продолжает покупать
зарубежную недвижимость. Драма
в ином, в том, что Шувалов $
крупнейший российский чинов$
ник, первый заместитель предсе$
дателя правительства и главы
партии власти “Единая Россия” Д.
Медведева. Потому журналист А.
Угланов в популярной народной
газете “Аргументы недели”
недавно, а точнее 21 июля сего года,
разоблачил Шувалова в довольно
резкой, но справедливой форме:
“При своих капиталах он еще и
первый вице$премьер медведевс$

кого правительства. Денег нажил
во время работы в этом “кабинете”...
Шувалов, похоже, сошел с ума от
свалившихся на него власти и
денег. Словно сорвавшись с цепи,
принялся скупать по всему миру
страшно дорогие особняки и
квартиры на сотни миллионов
долларов. А в последние дни
вместе со своей супругой перестал
скрывать и простые человеческие
слабости $ что перевозят своих
собак на выставки за границей на
частном самолете. Что этим же
самолетом летают на “дачу” в
Австрию”.

" Самолет, получается, нужен
Шувалову для перевозки выста"
вочных собачек. А зачем ему
столько зарубежных особняков и
квартир?

$ А зачем его собрат по
экономическому кризису, ми$
нистр  экономического развития
Улюкаев, по прозвищу “водолаз”,
каждый квартал говорит, что в
кризисе мы достигли дна, но не
знает, когда будет подъем?
Почему он вместо того, чтобы
заняться ростом экономики,
созданием 25 миллионов рабочих
мест, обещанных президентом,
пишет стихи, один из которых

содержит призыв “Пора валить из
России”?! По$моему, тут кроются
причины того, откуда идет
политика предательства нацио$
нальных интересов, здесь скрыт
механизм провала программы
импортозамещения. И именно этот
инцидент убивает в народе веру в
честную власть, способную
прикончить коррупцию.

" Но ведь мало кто из простых
россиян верит в то, что у нас в
высших эшелонах власти есть
предатели национальных инте"
ресов...

$ Не верят, не знают, потому и
голосуют наобум... Где у нас
сегодня живет бывший министр
иностранных дел России Андрей
Козырев, при котором Россия
легко отдала Америке часть
Охотского моря с нашими
рыбными запасами, а Китаю $
русский остров Даманский? Он $ в
США живет. А министр сельского
хозяйства России Елена Скрын$
ник, при власти которой пропали
70 миллиардов рублей, живет во
Франции. Бывший глава прави$
тельства Касьянов, друг лучшего
российского министра финансов в
мире Кудрина, ездит по свету и
призывает объявить России
очередные санкции.

" А какова политическая
причина поступков наших чинов"
ников, ориентированных на
Запад?

 $ Ее изложил экс$глава того же
Центробанка Виктор Геращенко в
газете “Комсомольская правда” $
это предательство национальных
интересов, “при Сталине это
правительство расстреляли бы”.
Наш Центробанк вместе с
Минфином не смог или не захотел
выплатить, как положено, десятки
миллиардов рублей обманутым
вкладчикам, когда лопнули банки,
зато миллиарды разместил в США.

 " Может, кроме политической
и экономической причин разграб"
ления страны есть еще и какая"
нибудь третья, уж больно не
верится, что при таких громадных
природных ресурсах мы являем"
ся страной нищих, или воров, как
пишет в своей книге С. Говорухин
“Страна воров”?!

$ Намек на коррупцию спра$
ведлив. Но он отчасти зависит от

слабой политики и ущербной
экономики. Президент подвиг
Госдуму принять закон об
амнистии капиталов и возвраще$
нии денег из оффшоров. Однако
ни один олигарх не вернул в страну
ни копейки. Как воровали, как
грабили страну, как вывозили до
400 миллиардов рублей в год, так и
вывозят. То больше, то меньше.
Россия вышла, как я уже писал,
на первое место в мире по покупке
самых крупных яхт. У олигарха
Абрамовича одна яхта стоит 1,1
млрд. долларов, а последняя,
четвертая, как пишут СМИ, $ 140
миллиардов рублей (этих денег
хватило бы на доплаты старикам
по закону “Дети войны”). Яхта
олигарха Мельниченко стоит 390
миллионов долларов, яхта Шеф$
флера $ 330 млн. долларов, яхта
Усманова $ 263 млн. долларов и т.д.
Говорить про золотые ручки и
часы наших губернаторов не стоит,
ибо о них написано во всех газетах.
Арестованный губернатор Хоро$
шавин имел ручку стоимостью 36
млн. руб.. Про то, что наши
олигархи, министры, губернаторы
устроили пир во время чумы,
жируют, хвастают своим богатст$
вом и лишились от больших денег

рассудка, конечно же, знают
депутаты “Единой России”, ведь
большинство арестантов из их
партии, из их круга влияния. Но
мер ответственности, закон о
конфискации имущества они не
принимают. Если нам, депутатам
“Справедливой России”, не
нравится то, что олигархи от
Сечина$Миллера до Киренко$
Чубайса получают в день от 3 до 5
миллионов рублей, а средняя
зарплата банкиров $ 2,5 миллиона
рублей в месяц, то мы предложили
закон, ограничивающий зарплату
до уровня 200 тысяч рублей в
месяц. Мы предложили почасовую
оплату труда... Единоросы боятся
олигархам запретить красиво
жить, боятся принять наши
законы, по которым богатые
должны платить больше, чем
бедные. Несправедливо, когда
бедные работяги с зарплатой в 15
тысяч рублей в месяц и олигархи
в 5 миллионов рублей в день
платят одинаковый подоходный
налог в 13 процентов.

" Коррупция пожирает и все
наши крупные стройки.
Обворованы  олимпийские объек"
ты в Сочи, космодром “Восточ"
ный”...

$ Можно эти коррупционные
сделки продолжать бесконечно.
Строительство керченского моста
с первоначальной цены в 50
миллиардов рублей выросло за год
до 250 миллиардов, а затянув$
шаяся стройка стадиона “Зенит”
в Петербурге, за которую прези$
дент публично обещал сорвать
голову местному градоначальнику,
выросла с  6 миллиардов рублей $
до 44 миллиардов. А строительство
автомобильных дорог в России
вообще в 24 раза дороже, чем в
Канаде, где климатические усло$
вия такие же, как у нас.

" Анатолий Николаевич, зачем
России новый этап приватизации,
распродажи национального бо"
гатства, если предыдущий этап
приватизации признан нечестным
и криминальным?

$ Кому$то невтерпеж пожи$
виться, пограбить страну и дальше,
купить в безденежное время по
дешевке крупные куски эконо$
мики. Это не пополнение бюджета
деньгами, это распродажа Родины.

Деньги возьмите хотя бы в
таможне, там ежегодно мимо
госказны утекает 2 триллиона
рублей. Но правительство намерено
до конца года продать, как обещал
Шувалов, два нефтяных гиганта
“Роснефть” и “Башнефть”, судо$
ходную компанию “Совкомфлот”,
компанию “Вертолеты России”. За
бесценок с молотка уйдут к
ненадежным алчным и иностран$
ным хозяевам из$за якобы
“неэффективного собственника $
государства” как стратегические
оборонные предприятия, так и
“достояние страны” $ крупнейшая
российская алмазная компания
“АЛРОСА”. Эта компания зани$
мает лидирующую позицию в мире
по объему добычи алмазов. Это 97
% от общероссийских запасов. То
есть, мы по дешевке отдаем
“курицу, несущую золотые яйца”.
А вы говорите, что у нас все стоят
на страже национальных инте$
ресов. Нет, нет и еще раз нет. Рядом
с президентом есть государст$
венники $ Глазьев, Рогозин, Шойгу,
Белоусов, Лавров. И есть те, от кого
страна должна избавиться, это
либералы проамериканской гайда$
ровской школы $ Медведев,
Кудрин, Дворкович, Греф, Чубайс

и, конечно же, Улюкаев.
"  Почему, называя ми"

нистра экономического
развития и торговли Улю"
каева, вы говорите “конеч"
но же”?

$ Потому что ни эконо$
мического, ни поли$
тического, ни социального
развития нет, и не пред$
видится. Будет лишь раз$
грабление природных ре$
сурсов страны, рост

олигархов, нищета, повышение
пенсионного возраста. И если в
Лондоне есть пока один “проспект
русских миллиардеров”, то будет
два. Живет там 140 тысяч семей
бизнесменов и чиновников феде$
рального и регионального уровня.
Будет жить еще 100. Если
Абрамович скупил пока один
квартал Нью$Йорка для мега$
особняка, то купит два, приобрел
одну футбольную команду
«Челси», то приобретет две. Если
другой олигарх Рыболовлев купил
один остров в Греции, то купит два
или три. Пока есть что грабить в
стране.

  " А каков ожидается уровень
жизни народа, если власть после
выборов не изменится? Или народ
вдруг не пойдет на выборы?

  $ Пока в России 23 миллиона
безработных. Если власть
либералов$монетаристов $ после
выборов $ сохранится, то нищих
станет больше. Сегодня власть не
знает, как узаконить труд 30
миллионов россиян, занятых в
теневой экономике. Но малый
бизнес у нас может вообще
исчезнуть. Растет гигантомания,
натиск на оптимизацию в регионах.
За три года закрыли 60 тысяч
койко$мест в больницах, дано
задание закрывать и дальше.
Экономист Михаил Хазин написал
на днях статью “Власть готовит
катастрофу”, где обосновал ее
причины $ преступная кредитно$
денежная политика. Нужна иная
экономика. А для этого нужна
другая Госдума.

  " Неужели все решают выборы?
  $ Но не революции же? Майдан

в Украине не только угробил
экономику, но и залил страну
кровью. Скучно, но выборы $
единственный путь выхода из
кризиса, из нищеты, из кор$
румпированной системы управ$
ления. Министром обороны был
мебельщик Сердюков (ныне глава
Совета директоров НПО “Сатурн”),
сейчас $ спасатель Шойгу. Есть
разница? Как день и ночь... Значит,
чем больше во власти будет
Глазьевых и Шойгу, тем крепче,
богаче и справедливее будет
Россия и ее народ.

Беседу вел  А. Каширин.

 Заказчики: Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской области, кандидат  в депутаты Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации седьмого созыва по Ростовскому одномандатному
избирательному округу №195, Ярославская область, Грешневиков Анатолий Николаевич. Информационный выпуск.  Оплачено из средств избирательных фондов Регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской

области и кандидата  в депутаты Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации седьмого созыва по Ростовскому одномандатному избирательному округу №195 Грешневикова А.Н.

Уважаемые избиратели, голосуйте на выборах 18 сентября за защитников народных
интересов " депутата Госдумы РФ Анатолия Грешневикова (в бюллетене он " первый)
и его партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ (в другом бюллетене партия " под № 14 ).
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И ПРЕЗИДЕНТ ПОМОЖЕТ

 Впрочем, какие бы посты Валентина
Владимировна ни занимала, но связь с
малой родиной не теряла никогда.
Помогала предприятиям области,
учреждениям образования и культуры,
здравоохранения и социальной защиты.
Как говорит сама «Чайка»: «Моя работа
у всех на виду, вместе с областным
правительством нам удалось сделать
немало.  Многие региональные проб$
лемы были решены при помощи Пре$
зидента России Владимира Путина». И
это действительно так.

На днях, на встрече в Кремле
Президента РФ Владимира Путина
с депутатами фракции Партии «Единая
Россия» в Госдуме, Валентина Тереш$
кова вновь говорила о наболевшем – о
необходимости срочно решить вопросы
газификации села.

$ Я представляю регионы Нечерно$
зёмья – это Ярославская, Ивановская,
Тверская, Костромская области, $
сказала Валентина Владимировна,
обращаясь к главе государства, $  нельзя
сказать, что там не прошла гази$
фикация, но это настолько мало, что
люди вынуждены уезжать...Без Вашей
поддержки и помощи, наверно, нам
будет очень трудно решить этот вопрос.

Ещё один вопрос – берегоукрепление
реки Волги, левый берег. Спасибо Вам
большое, город Мышкин стоит и теперь
уже никогда не будет поглощён Волгой.
Но есть такой город Рыбинск, который
производит продукцию, необходимую
для укрепления обороноспособности
нашей страны. Там проблема. По срав$
нению с Мышкиным это небольшое
расстояние, всего около 500 метров,
но большая нужда решить этот вопрос.
Знаю, что это дорого, но если можно,
помогите, пожалуйста.

В ответ Владимир Путин заверил, что
не оставит без внимания просьбу
прославленной «Чайки».

За минувшие пять лет депутат
Терешкова сделала немало–при ее
содействии построены стадионы в
Ростове, Угличе, Пречистом, новые
спортивные объекты появились в
Гаврилов$Яме, Мышкине, Ивняках,
Тутаеве и Некрасовском.

БУДЕМ СТРОИТЬ, БУДЕМ ЖИТЬ

Недавно Валентину Владимировну
пригласили в гости жители села
Богородское, что в Мышкинскм
районе.  Встретили дорогую гостью в
новеньком Доме культуры. Впрочем,
новым его назвать нельзя – построен
он был  более сорока лет назад, но до
недавних пор представлял жалкое
зрелище – не было там ни зала, ни
фойе, ни помещений для кружковой
работы. Но в рамках программы
«Обустроим область к юбилею»  на
ремонт ДК были выделены
необходимые средства, взялись
рабочие за дело и вот не узнать старый

клуб! Стал он уютным, светлым и
чистым.

Выйдя на сцену, Валентина Тереш$
кова поблагодарила сельчан за пригла$
шение и пожелала, чтобы обновленный
храм культуры служил на благо людей.

 $ Берегите его! – напутствовала она
богородцев.

Еще одна программа успешно
реализована в регионе благодаря
поддержке Валентины Терешковой.

СЛЫШАТЬ ГОЛОС КАЖДОГО –
                    НАША ОБЯЗАННОСТЬ

Депутатский стаж первой женщины-космонавта,
нашей прославленной землячки
Валентины Владимировны ТЕРЕШКОВОЙ солидный –
с 1966 по 1989 годы она избиралась депутатом Верховного
Совета СССР, в 2008 году ярославцы избрали ее депутатом
областной Думы. С 2011 года она, будучи членом партии
«Единая Россия» представляет регион в Государственной Думе
Российской Федерации.В нынешнем году однопартийцы вновь
доверили ВалентинеТерешковой, одержавшей уверенную
победу в предварительном голосовании, быть кандидатом в
депутаты Госдумы РФ.

Речь идет о строительстве детских
садиков. За минувшие два года в области
их появилось тринадцать. Буквально в
канун нового учебного года в Ярославле
в Заволжском районе был сдан еще один
детсад.

В областном центре запланировано
строительство еще одного важного
объекта – нового корпуса онкологи$
ческой больницы. Средства на
финансирование работ обещала выде$
лить федерация, а Валентина Владими$
ровна заверила ярославцев, что этот
вопрос она будет держать на контроле.

В копилке сданных объектов $ новый
мост в Борисоглебском районе через
реку Устье, комплексный центр со$
циального обслуживания «Ветеран» в
Гаврилов$Ямском районе, ярославский
планетарий, дворец спорта «Полет» в
Рыбинске. Именно «Чайка» помогла
региону получить дополнительное
финансирование на ремонт автома$
гистралей – 350 миллионов рублей
пришло из федерального бюджета.
Сейчас, когда необходимость строи$
тельства Карабулинской развязки в
Ярославле ни у кого не вызывает
сомнений, как никогда нужны средства
и на подготовку проектно$сметной
документации, и проведение необходи$
мых изысканий.

С ЗАБОТОЙ О ДЕТЯХ И ВЕТЕРАНАХ

Много внимания Валентина Тереш$
кова уделяет патриотическому воспи$
танию молодежи. Чтобы дело не
ограничилось только словами, с
помощью депутата от партии «Единая
Россия» нашей «Чайки»  начались
работы по созданию центра военно$
патриотического воспитания на базе
авиационного клуба в Карачихе. Именно
здесь ребята смогут  заниматься тех$
ническими видами спорта.

Не забывает депутат и о ветеранах войн.
Еще и года не прошло, как по ее инициативе
и при поддержке Президента РФ был
создан фонд «Память поколений», но
сделать уже удалось немало. Благодаря
фонду уже оказана помощь 331 ветерану:
кому$то купили удобную инвалидную
коляску, кому$то помогли приобрести
дорогостоящие медикаменты, кому$то
выделили  средства на проведение
сложной операции.

Долгие годы искренней дружбы
связывают Валентину Владимировну
Терешкову с двумя детскими домами у
нас в регионе и школой №32, в которой
она когда$то училась.Сегодня школа
носит её имя, а известная выпускница,
чем может, старается ей помочь. Это
благодаря стараниям «Чайки» в школе
отремонтированы кабинеты, закуплено
необходимое оборудование, установ$
лено видеонаблюдение, а еще здесь
привели в порядок фасад здания.

Сохранение объектов культурного
наследия – еще одно важное направле$
ние деятельности депутата: рестав$
рация храма Петра и Павла в Ярос$
лавле, Спасо$Преображенского собора
в Переславле, помощь  Ярославскому
музею$заповеднику, проведение рес$
таврационных работ в театре имени
Волкова, выделение финансирования
на комплектование муниципальных
библиотек и многое другое.

ПОДДЕРЖИТЕ ПРЕЗИДЕНТА!

По мнению Валентины Владими$
ровны, нынешние выборы в Государст$
венную Думу очень важная веха в
истории нашего государства, ведь Россия
должна поступательно двигаться вперед,
а движение вперед невозможно без мира
в обществе и стабильности.

 Я обращаюсь к вам с просьбой прийти
18 сентября на избирательные участки
и поддержать Партию «Единая Россия»,
Партию ПрезидентаВ.В. Путина.

Материал оплачен из средств избирательного фонда Ярославского регионального отделения Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Все пункты и предложения, содержащиеся в настоящем материале, будут реализованы не иначе как на основании принимаемых в соответствии с
законодательством решений органов государственной власти и органов местного самоуправления.

* Сегодня «Единая Россия» – это  Партия, которая
делает все для того, чтобы те, кому живется нелегко,
получали поддержку, помощь и заботу, * говорит
Валентина Терешкова.*  Мы хотим сохранить
стабильность и порядок. Только объединившись все
вместе, всей страной вокруг сильного Президента,
мы сможем продолжить укреплять нашу Россию и
заботиться об интересах каждого гражданина!
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 Второго сентября прошёл
Урок памяти, посвященный
трагедии в Беслане, которая
произошла в 2004 году 1 – 3
сентября. Этот урок проходил
как Устный журнал:

1я страничка «Это забыть
нельзя» была посвящена
трагедии. Подготовила и
провела её учитель истории
Химина Надежда Васильевна.

2я страничка «Будьте
внимательны». Оленева
Светлана Петровна и Зайцева
Светлана Викторовна расска$
зали о том, как должны вести

себя дети в случае угрозы
террористического акта.
Организаторы предложили
учащимся составить памятку
«В случае угрозы ….»

3я страничка$  «Эвакуация».
Черствов  Сергей Васильевич
подробно объяснял слуша$
телям как  эвакуироваться  в
случае угрозы жизни детям.

Второй урок памяти состоял$
ся  8  сентября  $ митинг « Не
станем памяти перечить»  про$
ходил у памятника «Жителям
Блокадного Ленинграда»

 В этот день у святого места

собрались взрослые, дети,
учителя. Уже не  одно
поколение учащихся  Благо$
вещенской школы благоуст$
раивают территорию памят$
ника.

Они чтут память погибших в
Ленинграде, обязательно при$
ходят на митинг.  Все от мала до
велика  знают о том, что   8
сентября началась блокада
города на Неве. Местные
жители, учащиеся школы
приносят цветы к памятнику,
учителя проводят уроки
памяти,  проходят встречи с
жителями блокадного  Ленин$
града.

Это был трагический период
истории города, который

8 СЕНТЯБРЯ � 75 ЛЕТ СО ДНЯ НАЧАЛА БЛОКАДЫ ЛЕНИНГРАДА

ТЫ ТОЛЬКО ВСЕ, ПОЖАЛУЙСТА, ЗАПОМНИ,
                                                       ТОВАРИЩ ПАМЯТЬ

Начало сентября всегда богато событиями. Прежде
всего,  это начало учебного года. Наполнилась
детскими голосами и Благовещенская школа,
Здесь первого сентября состоялась  торжественная
линейка, на которой  в праздничной обстановке
были приняты в первый класс самые маленькие
ученики. Первый урок знаний был посвящен
выбору профессии.

коснулся и нас.  Именно здесь, в
с. Благовещенье, покоятся
ленинградцы  $дети и взрослые,
умершие во время эвакуации
из блокадного Ленинграда.

В этом году исполняется 75
лет с того дня, как враг заклю$
чил в кольцо город. Страшные
900 дней и ночей пережили
ленинградцы в годы блокады.
Особенно тяжёлым был пер$
вый блокадный год. В городе
оставалось свыше 2,5 млн.
человек, из них 400 тысяч детей.
Склады с продовольствием
были разбомблены. Только от
голода погибло  свыше 640
тысяч человек. Десятки тысяч
погибли  при обстрелах и
бомбёжке. Многие умерли  в

эвакуации. Голод, холод,
болезни стали ещё одной
причиной смерти жителей
города. По последним данным
погибло  во время блокады 1,5
млн. человек. Блокада Ленин$
града – это история героизма и
крови, поэтому мы не имеем
права забывать те годы ужаса,
боли, трагедии нашего народа.

« Слава тебе, великий город,
Сливший воедино

фронт и тыл,
В небывалых трудностях

который
Выстоял. Сражался. Победил!

Татьяна КИРЮШОВА,
директор КДЦ

Благовещенского сельского
поселения

ОБЩЕСТВО

Свою встречу с Большесель$
ской землей Совет ветеранов
начал со знакомства с сельским
хозяйством района. Их внима$
нию были представлены два
хозяйства: СПК «Колос» и ОАО
«ВолАгро».

В СПК «Колос» работают
более 40 человек. Основное
направление деятельности
хозяйства молочное. Средний
надой на корову в сутки
составляет 22 литра. Поголовье
КРС составляет 386 голов, из
них 175 коров (в апреле их

было 130). Заготовка кормов
осуществляется с приме$
нением современных техно$
логий и техники, комбикорм в
сельхозпредприятии изготов$
ляется самостоятельно.

ОАО «ВолАгро» занимается
растениеводством. На двух с
половиной тысячах гектар
земли выращиваются в
основном пшеница и трети$
кале. Урожайность пшеницы в
этом году составила 30$35 ц/га,
третикале – 40ц/га. Общая
площадь обрабатываемой зем$

ли составляет 5 тыс.га.
Работают в хозяйстве около 20
человек.

Следующим местом зна$
комства с районом стал
Районный Дом культуры, где
делегация смогла осмотреть
отремонтированные поме$
щения, познакомиться с дея$
тельностью в сфере культуры,
о которой рассказали директор
МУК “БЦ ИК МВД”  Елена
Прозорова и консультант
администрации района Оксана
Гвоздарева. Здесь же прои$

зошла и основная часть встречи
с главой района Владимиром
Лубениным, который подробно
рассказал о деятельности рай$
она во всех направлениях:
дорожном и жилищном строи$
тельствах, газификации, бюд$
жете, предприятиях и т.д.
Особо много вопросов было
задано Владимиру Алексе$
евичу о деятельности ОАО
“Манчестер Энтерпрайз”, с
продукцией которого все
смогли познакомиться во время
кофе$паузы.

Далее члены Совета вете$
ранов Правительства области
побывали в детской музы$
кальной школе и историко$
краеведческом музее, завер$
шилась встреча в д.Высоково в
отделении временного прожи$
вания для инвалидов и
пенсионеров.

В.И.Барков, почетный граж"
данин Большесельского рай"
она, член Совета ветеранов
Правительства Ярославской
области: « Я много проработал
на Большесельской земле, и мне

не безразлична ее судьба. И
сегодня мне было приятно здесь
побывать. Бывшее хозяйство
«Путь к коммунизму», ныне
СПК «Колос». В свое время
здесь был животноводческий
комплекс на 800 голов, не
сохранился. Но сейчас обнов$
ленное хозяйство вновь начи$
нает работать: появилась
новейшая техника, увели$
чиваются  надои, земля не прос$
таивает. «ВолАгро» осваивает
почти 1/5 пахотных земель
района, это тоже замечательно.
Дом культуры, музей, музы$
кальная школа – здесь тоже
есть, что посмотреть, очень
интересно.

И у всех кто сегодня здесь
побывал очень хорошие
впечатления. Многие обратили
внимание на качество дорог в
центральной части райцентра,
ухоженность улиц. Поселок
изменился в лучшую сторону.»

Юлия РАСТОРГУЕВА

ИЗМЕНЕНИЯ В ЛУЧШУЮ СТОРОНУ
Восьмого сентября наш район посетила делегация Совета ветеранов
при Правительстве Ярославской области, под председательством
Тимофея Прокофьевича Колпакова. В составе делегации было
более тридцати человек, которым не безразлична судьба области,
а такие поездки ими организуются в разные районы и предприятия области
примерно два раза в год. В этот раз они приняли решение о визите
на большесельскую землю.
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18 сентября состоятся
выборы депутатов Госу$
дарственной Думы РФ.
Думаю, что многие из вас
еще не решили, за кого
голосовать и идти ли
вообще на избирательные
участки. Тогда ответьте на
простые вопросы: вы
любите своих родителей,
детей и внуков? Вы хотите,
чтобы они были здоровы?
Хотите ли вы жить на
чистой, свободной от
мусора земле, пить чистую
воду, есть экологически
чистые продукты, свобод$
ные от химии? Тогда вы
просто обязаны прийти на
избирательные участки и
отдать свой голос за
кандидата, который пред$
лагает вам жизнь и здоро$
вое будущее.

Я уже много лет активно
занимаюсь проблемами
экологии. Мы создали
о б щ е р о с с и й с к о е
добровольческое  движе$
ние  «Зеленая Россия», и
вот уже несколько лет
очищаем зеленые зоны и
берега рек от мусора,
проводим масштабные суб$
ботники, в которых участ$
вуют сотни тысяч человек
по всей стране. Мы орга$
низовали движение «Зеле$
ных пионеров» для того,
чтобы воспитывать подрас$
тающее поколение в духе
патриотизма через любовь
и уважение к родной при$
роде.

Эти важнейшие для всей
России проекты успешно
реализуются, в том числе
и в Ярославской области,
к которой я отношусь осо$
бенно трепетно. Но оста$
навливаться на достиг$
нутом нельзя. Мы должны
бороться за то, чтобы наш
регион  прекратил нахо$
диться на позорном
первом месте по уровню
о н к о л о г и ч е с к и х
заболеваний. Ярославская
область – не мусорный
полигон, не выжженная
земля, где люди едва
доживают до 60 лет. Мы –
за чистые реки, за
прекращение варварской
вырубки лесов, за утили$
зацию и сбор мусора в

соответствии  с нормами
экологии.

Для этого нужна тща$
тельная, кропотливая ра$
бота на законодательном
уровне. Для этого я и иду в
Государственную Думу.
Ярославская область – это
уникальный регион с огром$
ным потенциалом для раз$
вития, который сегодня, к
сожалению, используется
недостаточно. Кто из депу$
татов от Ярославской об$
ласти активно защищает
интересы региона, кроме
нашей знаменитой «чай$
ки»? Фактически она одна
бьется за ярославцев.
Остальных депутатов, ко$
торым вы отдали свои голо$
са пять лет назад, мы не ви$
дим и не слышим. Кто$то из
них просто спит на
заседаниях Государствен$
ной Думы. Я готов работать
для Ярославской области и

ее жителей, готов дать
региону возможность не
ходить с протянутой рукой,
а зарабатывать с помощью
инвестиционных проектов,
связанных с экологией.

В первую очередь я
ставлю перед собой наи$
важнейшую задачу: сохра$
нение природы Ярославс$
кого края, его «зеленых
легких» – лесов, ликви$
дацию многочисленных
свалок. Это – основа, на
которой будет строиться
остальное. Поэтому я
призываю вас: 18 сентября
приходите на выборы.
Проголосуйте за будущее,
за развитие. Вы и ваши дети
имеете право на здоровье,
на чистую воду и воздух, на
долгую жизнь. В наших
силах добиться этого.

С уважением,
Константин КУРЧЕНКОВ

Публикация оплачена за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Государственной Думы
Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва по 195 одномандатному избирательному округу
(Ярославская область 2 Ростовский одномандатный избирательный округ) Курченкова Константина Юрьевича

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ЯРОСЛАВСКОЙ

ОБЛАСТИ!

И для них это ежедневный, ежечасный труд, так же как и для их
воспитанников. Но и в череде будних дней всегда находится время
для праздника. Таким светлым и радужным днем здесь стало 1
сентября, День знаний, тем более, что значительное число
воспитанников «Колоска» $ школьники Большесельской и
Дуниловской школ. Для того чтобы начало нового учебного года
стало позитивным, педагоги центра с помощью своих
воспитанников подготовили концертно$игровую программу, в
которой участие приняли все, а родители смогли посмотреть на
юные дарования. Большую помощь в подготовке праздника принял
недавно появившийся спонсор центра ООО «Совкомтрест». Именно
он оформил актовый зал для праздника огромными композициями
из воздушных шаров, подготовил сладкие подарки для ребятни, а
также приобрел для школьников ранцы, канцтовары, одежду,
спортинвентарь. И праздник начала учебного года стал
действительно ярким, запоминающимся и даже вкусным.

Елизавета ВАСИЛЬЕВА

ПРАЗДНИК

ДЕНЬ ЗНАНИЙ
В “КОЛОСКЕ”

Детский реабилитационный центр «Колосок» - это в первую
очередь место, где временно живут дети, попавшие в трудную
жизненную ситуацию. И им, как ни кому другому, нужны
поддержка и внимание взрослых. В настоящее время в
«Колоске» действуют три круглосуточные реабилитационные
группы, в которых находятся 24 ребенка, и группа дневного
пребывания, состоящая из 8 детишек. Работают в центре
квалифицированные специалисты: воспитатели, социальные
педагоги, психологи…

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА
НА РАЙОННУЮ ГАЗЕТУ

«Большесельские ВЕСТИ»
на 1 полугодие 2017 года

ГАЗЕТУ МОЖНО ВЫПИСАТЬ В ЛЮБОМ
ОТДЕЛЕНИИ ПОЧТОВОЙ СВЯЗИ,

А ТАКЖЕ У ПОЧТАЛЬОНОВ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  № 489
      АДМИНИСТРАЦИИ БОЛЬШЕСЕЛЬСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

От  09.09.2016                                                                                                                с.Большое Село
О стипендиях для поощрения одаренных, проявляющих настойчивость в овладении

знаниями обучающихся
В целях стимулирования и поощрения учебного труда одаренных, проявляющих настойчивость

в овладении знаниями обучающихся, Администрация района, ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Установить четыре  ежемесячные стипендии  для обучающихся 9 – 11 классов

общеобразовательных учреждений муниципального района с сентября 2016 года по июнь
2017  года в размере 300 рублей (триста рублей) каждая.

2. МУ «Централизованная бухгалтерия системы образования»,  бухгалтерии МОУ
Большесельская СОШ предусмотреть ассигнования для финансирования стипендий из
расчета: $ МОУ Большесельская СОШ – 4 стипендии

3. Постановление опубликовать в газете «Большесельские вести».
4. Постановление вступает в силу с момента подписания.
5. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя Главы

Администрации Большесельского муниципального района Леванцову С.Н.
Глава Администрации  Большесельского муниципального района В.А.ЛУБЕНИН
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Праздник объединил всех:
молодых, пожилых, детей. А
посвятили его в этот раз
яблоневому саду. Старожилы
вспоминали, что когда в селе
Никольском находился Детс$
кий дом, воспитатели забо$
тились о том, чтобы дети
получали не только полноцен$
ное питание, одежду, вни$
мание, но и витамины. А какие
были в то время витамины?! $
Только естественные, те, что
содержались в овощах и
фруктах. Но если овощи в
рационе воспитанников были
постоянно, из своего подсобного
хозяйства, то с фруктами дело
обстояло сложнее, тогда и
возникла инициатива –
посадить около Детского дома
яблоневый сад.  Достали са$

ПОСЛЕ ПРАЗДНИКА

Я ЗНАЮ, САДУ ЦВЕСТЬ
В жаркий летний день жители села Никольское
отмечали замечательный праздник, который уже
становится традиционным – День своего села.
На торжество съехались и пришли не только
местные жители, но и многочисленные гости, в
числе которых были и бывшие воспитанники
Детского дома, который существовал здесь
еще несколько десятилетий назад.

женцы и все вместе $ педагоги,
воспитатели и воспитанники
посадили сад. Деревца прижи$
лись, а через несколько лет и
урожаем порадовали. Яблоки
сушили, ели свежими, варили
из них варенье,  компоты и
повидло,  пекли яблочные
пироги. Витаминная продукция
из собственного сада  служила
хорошим подспорьем к  рацио$
ну питания, особенно в военные
годы. И на этот праздник гости
и местные жители пришли не с
пустыми руками, принесли и
привезли  многое, что можно
приготовить из яблок и с
яблоками. Были здесь чудес$
ные шарлотки, пироги,
варенье, повидло, компот и
даже яблочное вино.  Так что
получился конкурс кулина$

рных шедевров из яблок.
 Не одно мероприятие в селе

Никольском не обходится без
непосредственного участия
коллектива аграрно $
политехнического колледжа.  И
в этот раз именно колледж, его
коллектив стали и одним из
организаторов и главным
связующим звеном между
всеми. Да и проходило меро$
приятие в стенах учебного
заведения.  В колледже  в
торжественной обстановке
открыли музей яблоневому
саду, спасавшему детей в войну
и после войны от авитаминоза.
Огромную работу по сбору
материалов для музея Ябло$
невого сада и его оформлению
выполнила библиотекарь Ни$
кольской библиотеки Вален$
тина Ивановна Свиридова –
талантливый художник, ини$
циативный и творческий
человек.

  В ходе праздничного вечера
было принято решение о
возрождении яблоневого сада,

только теперь уже не у
Детского дома, а у стен
колледжа. Это решение под$
держали глава Больше$
сельского сельского поселения
Сергей Груздев и предсе$
датель районной общественной
палаты Наталья Макарова,
приехавшие поздравить жите$
лей Никольского с их празд$
ником.

 Праздничную программу,
прошедшую, как говорится, на
одном дыхании, прекрасно
провела ведущая вечера Вика
Девятова. Вика сама училась в
стенах колледжа, получила
здесь водительские права и ей
также, как и всем присут$
ствующим на празднике дорого
и учебное заведение и неболь$
шое село, под названием
Никольское.

 Украсили празднование
самодеятельные артисты из
Дуниловского Дома культуры,
а песни под баян звучали в
Никольском до позднего вечера.
Не было конца воспоминаниям,

Основные схемы телефонного
мошенничества:

1. Случай с родственником, 2. Розыгрыш
призов, 3.Смс$просьба, 4.Платный код, 5.
Штрафные санкции оператора, 6.
Ошибочный перевод средств.

Как уберечься от телефонных
мошенничеств

Если вам поступило предложение от
радиостанции активировать карточки
экспресс$оплаты с целью получения
приза, включите радиостанцию и
прослушайте ее эфир. Радиостанция
НИКОГДА не требует активировать
карточки экспресс$оплаты при
проведении лотереи. Если вы получили
звонок от якобы близкого родственника
или знакомого с информацией о том, что
он попал в неприятную ситуацию, в
результате которой ему грозит
возбуждение уголовного дела и
выражается просьба передать взятку
сотруднику правоохранительных
органов, готовому урегулировать
вопрос, следуйте следующим реко$
мендациям: $ задайте своему
“родственнику” наводящие вопросы,
ответы на которые знаете вы оба, либо
попросите описать себя; $ если вы
разговариваете с якобы представи$
телем правоохранительных органов,

спросите, в какое отделение полиции
доставлен родственник. Набрав “02” и
узнав номер дежурной части данного
отделения полиции, можно поинтересо$
ваться, действительно ли родственник
находится там, и кто занимается
разбирательством; $ если разговор
закончен, а Вы сомневаетесь в личности
звонившего и в подлинности изложенных
фактов, постарайтесь перезвонить на
мобильный телефон звонившего. Если он
отключен, очертите круг лиц, которые
могут знать о его местонахождении
(коллеги по работе, друзья, родствен$
ники), свяжитесь с ними для уточнения
информации. Вам может поступить
звонок от якобы представителя вашей
сотовой компании, который предложит
пополнить счет карточкой экспресс$
оплаты, но прежде потребует сообщить
оператору личный пин$код, перезвонив
на определенный номер. Помните, что
активировать карточки экспресс$
оплаты следует исключительно через
специальный короткий номер, указан$
ный на карточке, а личный код никому
никогда не сообщается.

Если вы получили смс$сообщение на
мобильный телефон от якобы знакомых
с просьбой положить на их счет деньги,
перезвоните по указанному номеру и

выясните личность отправившего смс.
На мобильный телефон может прийти
смс$сообщение с предложением
оградить вас от спам$рассылки либо
принять участие в акции от вашего
сотового оператора. В сообщении
предлагается отправить “бесплатное”
смс, состоящее из набора цифр, на один
из коротких номеров, а затем перейти
по ссылке для удаления своего имени
из списка. В результате этих
мероприятий вы потеряете около 100$
150 рублей, но СПАМ получать все$
равно будете. Также может поступить
смс$сообщение с информацией о том,
что Ваша банковская карта будет
заблокирована, во избежание блоки$
ровки позвоните по указанному номеру
в смс$сообщении, в результате звонка
на указанный номер мошенники
представившись работниками банка
(службой безопасности) попросят Вас
продиктовать им номер банковской
карты, и код указанный на ее обратной
стороне, чтобы Вашу карту не
заблокировали. Если Вы выполните
данные действия о которых Вас просят,
в результате этого все денежные
средства могут списаться с Вашего
счета банковской карты и перечис$
литься на счета мошенников. СМС$

сообщения могут быть весьма
разнообразны, и в данном случае совет
может быть один $ критически
относиться к таким сообщениям и не
спешить выполнить то, о чем вас просят.
Лучше позвоните оператору связи,
узнайте, какая сумма спишется с
вашего счета при отправке смс или
звонка на указанный номер, затем
сообщите о пришедшей на ваш номер
информации. Оператор определит того,
кто отправляет эти смс и заблокирует
его аккаунт. Также позвоните в банк, в
котором оформлена банковская карта,
а не по номеру, указанному в смс$
сообщении, по которому Вам
предлагают позвонить и узнайте
правдивую информацию.

За 08 месяцев 2016 года жертвами
телефонных мошенников в Больше$
сельском районе стали двое жителей,
которые в последствии обратились в
отделение полиции с заявлениями, по
которым приняты решения о возбуж$
дении уголовного дела.

Необходимо добавить, что найти лиц,
совершивших преступления такой
категории очень сложно, так как они
могут находиться в любой точке России
и осуществлять телефонные звонки с
разных операторов сотовой связи через
подставных лиц, после этого
блокировать номера телефонов. В
целях сохранения денежных средств
жителей с. Большое Село и района
хочется еще раз обратиться с просьбой
не верить сомнительным телефонным
звонкам и смс$сообщениям, связанным
с предложениями расстаться с
деньгами, не торопиться переводить
деньги на указанные мошенниками
адреса, а также никому  не сообщать
пин$коды.

Д. Ю. БЕЛЯКОВ, заместитель
начальника  СО МО

МВД России «Тутаевский»

ВАША БЕЗОПАСНОСТЬ

ОСТОРОЖНО! МОШЕННИКИ!
Отделение полиции «Большесельское» МО МВД России «Тутаевский»предупреждает жителей с.
Большое Село и Большесельского района: будьте бдительны, так как участились случаи телефонных
мошенничеств.Одним из основных видов преступлений в телекоммуникационной среде является
телефонное мошенничество. В настоящее время, когда личный номер мобильного телефона может быть
у любого члена семьи, от десятилетнего ребёнка до восьмидесятилетнего пенсионера, случаи
телефонного мошенничества множатся с каждым годом. Оградить от мошенников в первую очередь
способны лишь внимательность и здравомыслие самих граждан. Жертвами мошенников становятся все
без исключения. Это и бизнесмены, и чиновники, и обычные граждане. Мошенники разбираются в
психологии, и умело используют всю доступную информацию, включая ту, которую жертва
мошенничества невольно выдаёт при общении.

каждый, кто еще помнил о
яблоневом саде, с теплом и
любовью дополняли историю
его создания и рассказывали
самые яркие события, связан$
ные с садом, яблонями и
яблоками.

 Настроение у всех было
прекрасным. И каждый согла$
шался с тем, как здорово, что
есть такой уголок, куда всегда
хочется вернуться, где тебя
ждут, помнят, где все до боли
знакомо и в то же время, всё
выглядит по$новому.  Малая
Родина не отпускает, она зовет,
снится по ночам. А потому и
летят люди сюда по первому
зову, потому что зов этот
искренний. В стенах колледжа
рады всем. И мы верим, что
будет здесь и сад и многое
другое, для этого  руководство
колледжа и его педагогический
коллектив, воспитанники и
конечно, местные жители
сделают все, что возможно.

 Ирина ФИЛИППОВА
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ЕШЬТЕ СВЕЖИЕ ЯБЛОКИ!
Сентябрь $ пора созревания и сбора

основного урожая яблок: в первой половине
месяца $ осенних, а во второй $ зимних
сортов. Казалось бы, отечество такими
богато, а сама яблоня, как плодовая
культура, преобладает в российских садах.
Но вот труднообъяснимый парадокс: по
данным института питания РАН, реальное
среднедушевое потребление этих плодов $
многократно меньше нормы. В других
странах их едят куда больше и чаще.

Между тем, не бананы с прочей экзотикой,
а именно обычные яблоки давно признаны
не просто полезным, а незаменимым
продуктом питания, обладающим лечебным
и профилактическим эффектом, что еще
полвека назад было доказано авторитетным
уральским ученым $ Л.И.Вигоровым.

В частности, регулярное (в идеале –
ежедневное) потребление свежих яблок
предупреждает старение, хрупкость
кровеносных сосудов, нормализует обмен
веществ, повышенное давление, устраняет
последствия  физического и эмоционального
перенапряжения, выводит “шлаки” и даже
ядовитые вещества из нашего организма.

А все потому, что содержат крайне
важные биологически активные вещества $
целый комплекс витаминов, минералов,
кислот, сахаров, обладая ярко выраженным
противовоспалительным, противо$
микробным, кроветворным, нежным послаб$
ляющим, мочегонным и прочими исцеляю$
щими свойствами.

Причем доказано: яблоки, выращенные в
нашей северной стране, значительно полезнее
тех, что из южных широт, поскольку
накапливают куда больше витаминов и других
полезных веществ. Упомянутый профессор
Л.И.Вигоров и его последователи выделили
целый ряд сортов, обладающих повышенной
целебной ценностью, которые, к сожалению,
до сих пор не столь широко используются для
сохранения нашего здоровья. Назову лишь
некоторые из “уникумов”, которые при
желании реально отыскать: Бабушкино, Ранет
Черненко, Бунинское, Вита, Кандиль орловс$
кий, Успенское. Еще полезнее несколько
алтайских новинок, созданных в последние
годы во ВНИИ садоводства им. М.А.Лисовенко:
Алтайское румяное, Барнаулочка, Ерма$
ковское  горное, Жар$птица, Ранетка целинная.
Все эти яблочки целебнее апельсинов, да и по
вкусу $  достойные их соперники!

Обратите внимание: собирать урожай
любых плодов, в том числе и яблок, важно
вовремя, иначе ухудшается вкус и
разрушается часть витаминов. Полностью
зрелыми плоды считаются тогда, когда они
полностью заканчивают накопление
питательных веществ. Содержащийся в них
крахмал превращается в сахар, и они

достигают характерного для того или иного
сорта размера и окраски, плодоножка легко
отделяется. Для любителей сигналом к
уборке нередко становится опадение
первых здоровых (не червивых) яблок и
потемнение семян внутри плодов. Не
упустите момент и сразу же начинайте
сбор, тем более, что аномально жаркое
нынешнее лето во многих регионах
ускорило созревание этого природного
источника здоровья.

В первую очередь, не боюсь повториться,
используйте яблоки для ежедневного
питания в свежем виде $ по несколько штук
для каждого члена семьи, обязательно $ в
неочищенном виде, вместе с кожурой. Во
вторую $ для заготовок впрок: хранения и
переработки. Понятно, что при термической
переработке неизбежна определенная
потеря целебных веществ (максимально
они сохраняются в компоте и соке,
минимально $ в варенье и джеме).

КАК СОХРАНИТЬ УРОЖАЙ
Для длительного хранения плоды

снимают с веточек осторожно, без
травмирования мякоти и кожицы плодов,
стараясь не повредить тонкий
поверхностный слой их воскового налета,
что способствует потенциальной лежкости.

Собранный урожай ни в коем случае не
оставляют в жилой комнате, поскольку
установлено: каждый час хранения при
домашней температуре с пониженной
влажностью сокращает продолжительность
их “жизни” на целые сутки. Напротив,
охлаждение в холодильнике, подвале, да и
хотя бы просто при ночной прохладе сразу
же после съема $ заметно продлевает.

Понятно, что успех и длительность
хранения зависят от целого ряда факторов.
Например, от правильно выбранного сорта
для этой цели, своевременного сбора и
послеуборочной подготовки плодов,
технологии хранения, санитарной чистоты
подвала. Остановлюсь на нескольких
важных моментах.

Многие садоводы из собственной
практики знают: дольше других хранятся
предварительно промытые, чистые яблоки.
А еще лучше те, что прогреты в горячей,
55$градусной воде, как это выяснили
сотрудники ВНИИ садоводства. Лишь после
этого их охлаждают и укладывают в ящики,
переслаивая мягкой стружкой, листьями
рябины или обернув бумагой.

В свою очередь заполненную плодами
тару размещают на полках заранее
подготовленного подвала, где температура
не поднимается выше +5$6°С и не
опускается ниже $1°С. Такую температуру,
замечу, обычно более$менее выдерживают.
Реже регулируют другое необходимое
условие $ влажность воздуха. Она

обязательно должна быть высокой $ 85$95%,
для чего достаточно регулярно поливать
пол водой, установить широкие сосуды с
водой, да и почаще проветривать
помещение.

Лишний раз напомню и о важности
санитарной чистоты хранилища. Еще до
загрузки его стены, потолок, пол и деревянные
полки помещения должны быть очищены
даже от мельчайших остатков прошлого
урожая, промыты, просушены и
продезинфицированы. Иначе здесь в
считанные дни начнутся гнилостные
процессы, активируется грибок. Раньше для
этой цели использовали зловонные
формалины, хлорную известь и каустическую
соду. Теперь $ современные средства,  такие,
как “ФИАМ$супер” $ удобно, безопасно и
эффективно, так и серная шашка “ФАС”. Ее
очистительный дым  уничтожает источники
любой заразы, а также изгоняет насекомых и
мелких грызунов из труднодоступных
уголков подвала.

ХЛОПОТЫ В САДУ
Если Вы запланировали осеннюю посадку

тех же яблонь, других деревьев и
кустарников, то уже в начале сентября
желательно подготовить посадочные ямы.
Чем беднее почва, тем больше должен быть
их размер: минимальный диаметр и глубина
50$60 см. Расположить ямы лучше в один
ряд и не чаще, чем через 4$5 м.

Еще перед посадкой ямы на треть
заполняют питательным грунтом. К почве
верхнего слоя добавляют компост или
полностью перепревший перегной (то и
другое прекрасно заменяют гранулы
натурального органического удобрения
“Флумб$куряк”) и пол$литровую банку
древесной золы.

Кстати, в конце месяца $ комплексные
минеральные (например, “Рязаночку”,
“Сударушку”, “Семицветик”) и
органические удобрения важно внести при
перекопке почвы в приствольных кругах
под деревьями, кустарниками, а также на
участке под огородом. По крайней мере $
для ранневесенних посевов.

И еще обратите внимание на такой
момент. После прошедших дождей во
многих регионах произошла очередная

 ОТДЕЛ ПЕНСИОННОГО ФОНДА  ИНФОРМИРУЕТ

Пенсионный фонд России заявляет,
что федеральную социальную доплату
к пенсиям неработающих пенсионеров
до уровня регионального прожиточного
минимума пенсионера (ФСД) произ$
водится Пенсионным фондом России
своевременно и в полном объеме всем
получателям, имеющим на нее право.
Риска нехватки средств на данную
выплату нет. Федеральная социальная
доплата к пенсии будет ежемесячно
производиться в установленном
порядке.

Федеральную социальную доплату
получают почти 3,9 млн неработающих
пенсионеров 71 субъекта РФ, средний
размер доплаты составляет 1 958
рублей. Численность получателей ФСД
по сравнению с декабрем 2015 года
увеличилось более чем на 1,5 млн
человек. Размер доплаты по сравнению
с тем же периодом вырос в 1,6 раза с 1249

рублей до 1958 рублей. То есть
получателей ФСД стало на 38,4%
больше, средний размер доплаты так же
вырос в 1,6 раза из$за ряда объективных
причин: роста ПМП в РФ и субъектах
РФ, где региональный ПМП ниже
федерального, ростом численности
получателей, роста числа субъектов РФ,
у которых региональный ПМП в 2016
году стал ниже федерального. Таких
субъектов РФ стало на четыре больше,
добавились Приморский край,
Еврейская АО, Амурская и Новоси$
бирская области. Эти субъекты РФ в
2016 году перешли с региональной
социальной доплаты к пенсиям  (РСД)
на федеральную, то есть плательщиком
соцдоплаты стал ПФР, а не субъект РФ.

В бюджете ПФР на 2016 год на  ФСД
было заложено 44 млрд рублей, а
реальная потребность прогнозируется
на уровне почти 106 млрд рублей, что

обусловлено вышеперечисленными
причинами. Данные расходы
обеспечены переходящими остатками
средств бюджета ПФР за пред$
шествующие годы, которые направ$
лены на статью расходов бюджета ПФР
на ФСД. Такое перераспределение
средств между статьями расходов
бюджета ПФР соответствует нормам
бюджетного законодательства и
согласовано с Минфином РФ.

Справочно:
Социальные доплаты к пенсии

неработающим пенсионерам введены в
России с 1 января 2010 года в целях
доведения уровня материального
обеспечения неработающего пенсио"
нера до прожиточного минимума
пенсионера в регионе его проживания
или фактического пребывания. Это
одна из важнейших мер Правительства

Российской Федерации, направленных
на ликвидацию бедности среди
граждан старшего поколения и
инвалидов.

Пенсионный фонд Российской
Федерации устанавливает и выпла"
чивает федеральную социальную
доплату к пенсии. Она выплачивается,
если общая сумма материального
обеспечения пенсионера не достигает
величины прожиточного минимума
пенсионера, установленного в регионе
проживания, которая, в свою очередь,
не достигает величины прожиточного
минимума пенсионера в целом по
Российской Федерации. Федеральная
социальная доплата выплачивается в
большинстве субъектов Российской
Федерации.

Отдел ПФР в Большесельском
муниципальном районе

ЗАЯВЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТНОСИТЕЛЬНО
ВЫПЛАТЫ СОЦИАЛЬНОЙ ДОПЛАТЫ К ПЕНСИЯМ НЕРАБОТАЮЩИХ ПЕНСИОНЕРОВ

ДО УРОВНЯ РЕГИОНАЛЬНОГО ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА ПЕНСИОНЕРА

СЕНТЯБРЬ 
 ОСЕНИ ПЕРВЕНЕЦ
В народе называют его первенцем, новоселом, запевалой и румянцем осени.
Золотым, бархатным и плодовитым месяцем. Свежим, бодрым, дождливым и -
пасмурным, с грустинкой…
Для сентября характерна погода и лета, и осени, когда при преобладающей
прохладе возвращаются довольно теплые дни, а то и недели, прозванные
“бабьим летом”. Однако приток тепла в это время неумолимо сокращается, по
крайней мере, вечера и ночи всегда холоднее августовских.
С 15 сентября среднесуточная температура обычно устойчиво опускается ниже
+10°С, как в конце апреля. А после 22-го солнце перемещается из нашего
северного полушария - в южное. И хотя светит, но плохо греет. И тогда день
сокращается на шесть часов...
Начинается листопад клена, орешника, затем осины, дуба, черемухи - явный
сигнал того, что осень окончательно вступает в свои права.
И зима - не за горами!

вспышка грибных заболеваний на вишнях
и сливах, из$за чего они раньше времени
сбросили всю зараженную листву. Этот
источник распространения заразы прямо
сейчас нужно обязательно нейтрализовать
одним из простейших способов. Обильно
пролейте почву либо крепким раствором
мочевины (500 г на ведро воды), либо зольной
вытяжкой (300 г той же древесной золы
заливают кипятком, настаивают сутки,
потом доливают водой до 10 л. и
используют).

КОРНЕПЛОДЫ УБИРАЕМ, ЛУК
САЖАЕМ

Первая половина сентября $ самое время
для уборки картофеля (за 10$15 дней до этого
с кустиков скашиваем ботву и сжигаем).
После сортировки клубни просушиваем под
навесом три недели. Затем здоровые клубни
загружаем в хранилище со слабоплюсовой
температурой.

С 20 сентября выкапываем свеклу, затем
морковь. Любые корнеплоды хорошо
сохраняются в глиняной “рубашке”. Для
этого их погружают в болтушку, где глина
разведена водой до консистенции сметаны,
затем подсушивают на воздухе и
укладывают в ящики.

Сокращает отходы предварительное
опрыскивание корнеплодов настоем из
луковой шелухи (300 г сухой шелухи сутки$
двое настаивают в ведре с теплой водой) или
их переслаивание листьями красной
рябины.

Особо рекомендую провести
позднесентябрьскую посадку на грядки
мелкого репчатого лука $ так называемой
овсюжки, диаметром 1 см и около того. Такой
нередко остается без надобности: малопригоден
как для хранения, так и для использования на
кухне. А для подзимних посадок $ лучше не
бывает, поскольку отлично переносит морозы,
весной рано всходит, не стрелкуется и уже к
началу июля успевает сформировать крупную
луковицу. Только перед посадкой овсюжку
советую на ночь замочить в упомянутой зольной
вытяжке или слабом водном растворе гумата
натрия “Сахалинский”, что неизменно
повышает урожай.
Венедикт ДАДЫКИН, ученый  агроном
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РАЗНОЕ

ЗЕМЛЯ, НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЕТСЯ ОДНОКОМНАТНАЯ КВАРТИРА:
2$й этаж двухэтажного кирпичного дома в с.Дунилово.
Площадь 36,8 кв.м., лоджия 6 м, в хорошем состоянии.
Цена 550 тыс.руб.
Т.: 8 (915) 987"41"51, 8 (960) 528"68"86                                     № 465

ПРОДАЕТСЯ КОМНАТА по ул.Сурикова, 34.
Т.: 8 (906) 638"28"11                                                                                           №464

ОБУВЬ
ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

Грандиозная распродажа
ЛЕТО"ОСЕНЬ"ЗИМА

ВТОРОЙ ПАВИЛЬОН $ МАГНИТ
(ЦОКОЛЬНЫЙ ЭТАЖ) (подвал)     № 343

ПРОДАЮ ДРОВА: КОЛОТЫЕ,
 (шурок, береза). Доставка: а/м ГАЗ  5 м3 . Недорого.
Т.: 8(910) 962"49"70                                        № 452

КУПЛЮ ЛЮБОЙ СКОТ
на мясо и на доращивание.

Т.: 8 (965) 722"61"61; 8 (960) 537"63"15, Михаил, Роман  № 483

БЛАГОДАРНОСТЬ
Выражаем благодарность всем, кто принял

участие в подготовке и организации Дня
деревни Гостилово,  в частности О.В.Хитро$
вой,  Н.А.Басову, Л.Ф.Березиной, А.В.Бере$
зину, С.Д.Розанову, ПСК «Родина»

Сегодня, 14 сентября, серебряные свадьбы отмечают
две семейные пары, проживающие на территории
нашего района.

 25$летие семейной жизни празднуют
Иван Владимирович

и Людмила Федоровна Новожиловы
из Большого Села

и Андрей Николаевич
и Ирина Валентиновна Смирновы,

проживающие на новосельской
территории.

Пролетевшие четверть века ничуть не остудили
задора, энтузиазма, активности. Вы по$прежнему
полны творческих планов, жизненных сил, и,
несомненно, у вас  все еще впереди.

От всей души поздравляем серебряных юбиляров с
красивой датой.  Желаем  большого семейного
счастья, здоровья, семейного благополучия, большой
и светлой любви на многие – многие годы.

Отдел ЗАГС.

ПРОДАЕТСЯ АВТОМОБИЛЬ ВАЗ$2113.
Т.: 8 (909) 276"34"51                                                                                           №508

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ
импортного производства: Бельгия, Германия
      бесшовные от 350 руб.кв.м;
   �Бесплатный замер.

  �Качественные  работы.
        Т Е Л . :  8 " 9 8 0 " 7 4 7 " 0 7 " 0 7

К У П ЛЮ
Иконы тонкого письма от 30000 руб.
Самовары, колокольчики.
Старопечатные книги, фарфор, бронзу.
                                      Т.: 8 (903) 691"20"23                                                                №459

В СУББОТУ, 17 СЕНТЯБРЯ, с 10.30 на рынке
Большого Села  БУДУТ ПРОДАВАТЬСЯ
МЕСЯЧНЫЕ ПОРОСЯТА. Т.: 8 (905) 139"54"90 №512

АГРАРНО"ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ
(д.Никольское)

объявляет набор на вечернее обучение
водителей-трактористов категории “Д”.

Все справки по телефону: 2"15"86                                        №507

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
18 сентября

ВЫСОКОВО в 7.00  у почты
БОЛЬШОЕ СЕЛО в 7.20 у рынка
НОВОЕ СЕЛО в 7.30 у магазина
СОСТОИТСЯ  ПРОДАЖА
КУР"МОЛОДОК
яйценоских пород Ломан Браун
Хайсекс и Доминанты. Возраст 4$6 месяцев.
При покупке 10 штук 11"ая бесплатно.
                               Т.: 8 (961) 153"22"87                           № 513

ПРИГЛАШАЕМ
ПОБОЛЕТЬ

Продолжаются игры первенства области по
футболу между муниципальными образованиями.
Игра подошла к финалу. Наши футболисты команды
«Факел» пробились в финал, и им предстоит
сразиться с сильными и достойными соперниками
за призовое место.

В воскресенье, 18 сентября, в день выборов на
стадионе Большого Села пройдут финальные игры.

В 12 часов состоится матч между командами из
Любима и Угличского муниципального района,
также вышедшими в финал, а в 14 часов на поле
выйдут футбольные команды «Факел» и
футболисты из Мышкина,

 Приглашаем большесельцев и гостей поболеть за
наших футболистов, и пожелаем им удачи.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»
по вопросам  постановки
объектов недвижимости

на государственный кадастровый учет
В пятницу, 16 сентября 2016 г.,

в рамках повышения качества и доступности
государственных услуг Росреестра

с 10 до 12 часов
 по телефону 8(4852) 64"03"00,  добавочный  21"11

будет открыта «горячая линия» филиала Федеральной
кадастровой палаты по Ярославской области по вопросам
постановки  объектов недвижимости на государственный
кадастровый учет.

На  ваши вопросы ответит заместитель начальника
отдела кадастрового учета филиала ФГБУ «ФКП
Росреестра» Людмила СЕМЕНОВА.

Российский новый университет и издательство
«Просвещение» подвели итоги девятой версии
Общероссийского рейтинга школьных сайтов (http://
rating$web.ru). Школы из Ярославля, Большого Села, с.
Семлово, п. Каменники и с. Покровское показали высокий
результат – более 90% выполненных критериев.

Всего в рейтинге принимало участие более 4000
заявившихся сайтов. Нововведение девятой версии —
заложенное в механизм экспертизы информационное
взаимодействие экспертов и редакторов — позволило
существенно повысить уровень соответствия сайтов$
участников критериям рейтинга. Максимально
возможный результат показал каждый четвёртый сайт
(637 сайтов или 27%); ещё 859 сайтов (36%) выполнили
более 90% критериев. В общей сложности высокий
уровень зафиксирован у 1496 школьных сайтов.

Таким образом, доля сайтов высокого уровня выросла
по сравнению с показателями прошлых лет с 25$30% до
62,5%.

Среди школ Ярославской области 90 баллов набрали
сайты Школы №49, Школы №88, Школы №74,
Школы №87 (все – Ярославль),
БОЛЬШЕСЕЛЬСКОЙ ШКОЛЫ (С. БОЛЬШОЕ
СЕЛО), Школы имени Мичурина (с. Семлово),
Каменниковской школы (п. Каменники) и Покровской
школы (с. Покровское).

Полные результаты Общероссийского рейтинга
школьных сайтов (лето 2016) >>> http://rating$
web.ru

Дата начала приёма заявок в следующую версию
Общероссийского рейтинга школьных сайтов, а также
сроки проведения очередной экспертизы будут
объявлены дополнительно.

Владимир ПРАВОТОРОВ,
начальник отдела по связям с общественностью и работе

со СМИ АО “Издательство “Просвещение”

РЕЙТИНГ ШКОЛЬНЫХ САЙТОВ

САЙТЫ ВОСЬМИ ШКОЛ ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПОПАЛИ В ЧИСЛО ЛУЧШИХ

ПРОДАЕТСЯ КОРОВА (вторым отелом)
Т.: 8 (920) 124"62"55                                                                                      № 514

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Осинским Александром Иосифовичем

(Идентификационный номер квалификационного аттестата 76$10$13. Адрес:
152360, ЯО, с. Б.Село, ул. Челюскинцев, д.4. Тел: 8(48542)2$14$12,8$962$205$50$
39 )  выполняются кадастровые работы в связи с уточнением местоположения
границы и площади двух земельных участков с кадастровыми номерами:
№76:01:065801:158, №76:01:065801:157, расположенных по адресу:
Ярославская область, Большесельский район, с/т “Бурдуково”,
находящихся в собственности: Сбогова Константина Вениаминовича.
Заказчик: Сбогов К.В. Адрес заказчика: г.Ярославль, ул.Блюхера, д.58. кв.26.

 Смежные земельные участки, с правообладателями которых
требуется согласовать местоположение границы:

 Адрес местоположения границы: Ярославская область,
Большесельский район, с/т “Бурдуково”:

$ земли садоводческого товарищества “Бурдуково”.
$ земли Сбогова Константина Вениаминовича;
$ земли Кабальнова Сергея Витальевича;
$ земли Цветкова И.А.
Собрание заинтересованных лиц по согласованию местоположения

границ состоится  14 октября 2016 г  в 10 ч. 00  мин. по адресу: Ярославская
обл., Большесельский р$н, с.Большое Село, ул.Челюскинцев, д.4.

 Обоснованные возражения относительно местоположения границ,
содержащихся в проекте межевого плана и требования о проведении
согласования местоположения границ земельных участков на
местности принимаются с 14.09.2016 г по 14.10.2016 г по адресу: ЯО,  с.
Б.Село, ул. Челюскинцев, д.4. При проведении согласования
местоположения границ при себе необходимо иметь документ,
удостоверяющий личность,  а также документы, подтверждающие
права на соответствующий земельный участок.


